

Hof

Für die Doppik

[30.10.2013] Die oberfränkische Stadt Hof setzt im Finanzwesen künftig auf die Lösung proDoppik der Firma H&H.

Für die Umstellung auf die Doppik war die Stadt Hof auf der Suche nach einem entsprechenden Software-Hersteller. Nach einer umfassenden Ausschreibung, bei der alle am Markt etablierten Anbieter von Finanzfachverfahren beteiligt wurden, konnte sich die Firma H&H mit ihrer Lösung proDoppik durchsetzen. Nach Herstellerangaben hatte sich die Verwaltung diesen Auswahlprozess nicht einfach gemacht. Nach Abgabe der Angebote wurden die Anbieter zu einem zweitägigen Aufklärungsgespräch geladen. Dabei wurde die praktische Lösung von vordefinierten Aufgaben in den jeweiligen Fachbereichen verlangt, welche laut H&H von der Lösung proDoppik bestens erfüllt werden konnten.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Doppik, proDoppik